
 

« Fier que le PSG reste dans les Yvelines : Poissy est le choix de la raison  
 
 
Après plusieurs mois d’attente, Pierre Bédier, Président du Conseil départemental, est heureux que le PSG 
reste dans le département des Yvelines.  
 
« Il s’agit d’un dénouement heureux pour l’image de notre territoire. Nous avons œuvré pour cela et je suis fier 
d’y avoir contribué. Je ne manquerai pas d’assurer aux dirigeants du club le soutien du Département pour 
accompagner ce formidable projet, dans toutes ses dimensions» a-t-il précisé. 
 
Les équipes professionnelles de football et de handball masculin ainsi que son académie s’installeront sur le 
site de Poissy. Les équipes féminines maintiendront leur entrainement dans l’historique Camp des Loges. 
Le site de Poissy est l’un des plus stratégiques du département, à la jonction de l’A13 et de l’A14 qui pourra 
compter sur sa proximité avec le dynamisme de Poissy et de la Communauté Urbaine de Grand Paris Seine et 
Oise (GPSO). 
 
Le Conseil départemental ne s’y était pas trompé en acquérant, ces dernières années avec ses fonds propres, 
au travers l’Etablissement Public Foncier d’Ile-de-France (EPFIF) plus de la moitié des terrains que le Club 
occupera demain afin de faciliter la réussite de ce projet. 
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